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коголь. По каждому из этих 
материалов мне нужно будет 
принять решение, - поясняет 
полицейский.

Далее полицейский и об-
щественница направились 
на встречу со старшей улицы 
Абаканская Татьяной Климо-
вой. Татьяна Александровна 
своего рода рупор инициатив 
и представитель интересов 
жильцов. Она помогает сосе-
дям решать наболевшие про-
блемы своей улицы.

Поприветствовав гостей, 
женщина сообщила о том, 
что «болевые точки» сектора 
- брошенные дома и бродя-
чие собаки. Поднятые пред-
ставительницей обществен-
ности вопросы не относятся к 
компетенции внутренних 
дел, тем не менее Виталий 
Булатов разъяснил, что ин-
формация о подобных фак-
тах, коли она поступила в по-
лицию, также документирует-
ся, однако материалы пере-
даются в орган местного са-
моуправления для принятия 
решения. Вообще же, как за-
метила старшая по улице, 
благодаря регулярной про-
филактической работе участ-
ковых, обстановка на вверен-
ной ей территории вполне 
спокойная и комфортная: 
«Алкоголики и дебоширы под 
контролем», - улыбнулась Та-
тьяна Александровна.

Прощаясь с Татьяной 
Александровной, Виталий 
Булатов вручил ей профилак-
тическую памятку по преду-
преждению мошенничества и 
призвал к бдительности.

На этом рабочий день для 
Дарьи Алёхиной закончился, 
а капитан полиции вернулся 
на участковый пункт для про-
ведения планового приёма 
граждан.

Алёна ТОТОРОВА, 
фото автора

В том, что у участко-
вого уполномоченного 
полиции тысяча и одна 
обязанность убедилась 
представитель Обще-
ственного совета при 
ОМВД по  Черногорску 
Дарья Алёхина. Девушка, 
будучи общественным 
наблюдателем за дея-
тельностью полиции, 
по собственной инициа-
тиве решила окунуться 
в службу самого близко-
го к народу полицейского 
- участкового уполномо-
ченного. 

Дарья Евгеньевна разби-
ралась в нюансах полицей-
ской профессии со старшим 
участковым уполномочен-
ным капитаном полиции Ви-

талием Булатовым, который 
служит в занимаемой долж-
ности более 16 лет.

Утро у Виталия началось с 
рабочей планёрки, на кото-
рой присутствовала и Дарья. 
Начальник службы Татьяна 
Кашицина довела до поли-
цейских конкретные задачи 
на день, ориентировки по 
преступлениям, методиче-
ские рекомендации, касае-
мые индивидуальной работы 
с гражданами, состоящими 
на профилактическом учёте.

Далее полицейский в ком-
пании общественного кон-
тролёра отправился на участ-
ковый пункт полиции, где он 
несёт службу.

Здесь Дарья и Виталий не-
много пообщались о том, чем 
занимается полицейский.

- Задач у нас немало, - улы-
бается участковый. - Это про-
филактика, выявление и рас-
крытие правонарушений и 
преступлений на администра-
тивном участке, рассмотре-
ние заявлений от граждан, ра-
бота с лицами, состоящими 
на профилактическом учёте, 
поквартирный, подомовой об-
ход, знакомство и общение с 
жителями. Мы обязаны не 
только принять заявление от 
гражданина, но и рассмотреть 
его, вынести законное и обо-
снованное решение. А заяв-
ления подчас бывают, мягко 
скажем, необычными. Напри-
мер, одному кажется, что у со-
седей каждую ночь раздаются 
подозрительные звуки, меша-
ющие спать, и он требует 
оградить его от источника 

шума. Другой жалуется на 
громкий холодильник, третий 
и вовсе может искать защиту 
от инопланетян. При этом по 
каждому случаю мы обязаны 
провести проверку, каким бы 
странным ни было заявление. 

Дарья Евгеньевна окру-
гляет глаза, заметив на столе 
у участкового кипу различных 
папок. 

- Это материалы проверок 
по заявлениям и сообщениям 
граждан. По регламенту 
участковый обязан принять 
решение по сообщению о 
преступлении или правона-
рушении в течение 3 дней. В 
крайних случаях этот срок 
можно продлить до 10 суток, 
- отмечает капитан полиции.

Отвечая на вопрос обще-
ственницы о том, какие мате-

риалы чаще других бывают в 
производстве полицейского, 
участковый ответил:

- Сейчас у меня на руках 
несколько заявлений, кото-
рые пришли по входящей 
корреспонденции. Они от ру-
ководителя микрофинансо-
вой организации, которая 
расположена за пределами 
нашей республики, с прось-
бой привлечь к ответственно-
сти граждан, которые офор-
мили микрозаймы, указали 
при этом недостоверные све-
дения о доходах и не выпол-
няют финансовые обязатель-
ства. Есть материалы по се-
рии мелких хищений из сети 
магазинов. Не так давно мы 
установили «мелкого вориш-
ку» 1989 года рождения, кото-
рый похищал из маркетов ал-

8 июля, в День семьи, 
любви и верности, со-
трудник библиотеки-
филиала №3 совместно 
с членами ТОС «Запад-
ный» поздравили черно-
горцев. 

 Дарили подарки, открыт-
ки, цветы и просто хорошее 
настроение не только парам, 
прожившим в браке много 
лет, но и просто прохожим. 
Улыбки, счастливые лица, 
слова благодарности добави-
ли в этот жаркий солнечный 
день ярких красок, добра и 
позитива.

Фото ТОС «Западный» 

Праздник

ПОЗДРАВИЛИ ОТ ДУШИ

К столетию службы участковых полиции УУП

ПОЛДНЯ 
С УЧАСТКОВЫМ 

ПОЛИЦИИ

Подготовка к зиме 
БУДУТ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ 

СУБСИДИИ – 
НЕ ПРОПУСТИТЕ 

Хакасия активно гото-
вится к новому отопи-
тельному сезону 2023-
2024. Коммунальные 
предприятия региона 
уже провели гидравличе-
ские испытания объек-
тов теплоснабжения. Ка-
кие объемы работ пред-
стоит выполнить ком-
мунальщикам по резуль-
татам испытаний, об-
суждали участники рабо-
чего совещания под пред-
седательством заме-
стителя главы Хакасии 
Юрия Курлаева, сообща-
ет пресс-служба Мин-
строя республики. 

В текущем году на подго-
товку объектов коммуналь-
ной инфраструктуры к отопи-
тельному сезону направлено 
более 437 млн рублей, из них 
освоено чуть более 55 млн 
рублей. Таким образом, на 5 
июля комплексный показа-
тель уровня готовности к ОЗП 
составил 25%. 

Также на совещании речь 
шла о получении паспортов 
готовности. По результатам 
проверки в 2022 году муници-
пальными образованиями 
получено 33 паспорта, что со-
ставило 74%. В 2023 году 
планируется получить 42 до-
кумента из 46 (91%). 

Ежегодно на поддержку и 
развитие систем коммуналь-

ного комплекса из республи-
канского бюджета выделяет-
ся субсидия. В этом году му-
ниципальные образования 
получили поддержку на сум-
му 722,5 млн рублей, из них 
63 млн рублей направлены 
на подготовку к ОЗП. 

– На данный момент чис-
ло заявок на финансирова-
ние из республиканского 
бюджета за выполненные ра-
боты и приобретенное обору-
дование предоставлены в 
Минстрой Хакасии на общую 
сумму 106,5 млн рублей, что 
составляет 14,7% от бюджет-
ных ассигнований, – отметил 
Анатолий Безлепкин, первый 
заместитель министра строи-
тельства и жилищно-комму-
нального хозяйства Респу-
блики Хакасия. 

В настоящее время гото-
вится дополнительное рас-
пределение субсидий на ме-
роприятия по подготовке к 
предстоящему отопительно-
му сезону в размере 65,5 млн 
рублей. После утверждения 
соответствующих постанов-
лений с муниципальными об-
разованиями республики бу-
дут заключены дополнитель-
ные соглашения о предостав-
лении финансовой помощи. 

Пресс-служба 
Министерства 

строительства и
 жилищно-коммунального 

хозяйства РХ
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